
En Ourense, a 9 de mayo de 2024 

Yo, Diego Pascual González, afiliado al Sjndicato de Oficios Varios de CGT de Ourense, 
y Responsable de la Sección Sindical del SFF-CGT de Ourense, me dirijo al SP del SFF-
CGT  para preguntar: 

Cómo puede ser que en un sindicato anarcosindicalista se tomen decisiones de calado 
como es la de negociar un convenio multiempresarial o no, como es el caso de ADIF y 
ADIF AV.? 

Cómo  puede ser que las Secciones del SFF-CGT y la afiliación nos enteremos a través 
de un Comunicado y una Circular Interna (que prácticamente dicen lo mismo) de los 
hechos ya consumados? 

Cómo puede ser que para aprobar la firma de un Convenio haya que consultar a las 
bases pero para definir a quien va amparar dicho convenio, NO? 

Cómo puede ser que  cualquiera que pase por la CGT entienda que lo que se decide, se 
decide en conjunto y por acuerdo de la mayoría de las secciones representadas en el 
Pleno del SFF-CGT, y sin embargo, el SP no lo comprende? 

Mientras espero las respuestas impaciente, adelanto mis propias suposiones: 

Porque de un tiempo a esta parte el SP del SFF-CGT está dirigiendo al sector, en vez de 
gestionarlo y coordinarlo. 

Porque no es la primera vez en los últimos tiempos que se avanzan decisiones que 
luego un Pleno Extr. bien debe refrendar responsablemente, o bien  en caso de no 
hacerlo, simplemente dejar con el culo al aire a todo el SFF-CGT delante de las 
empresa y del resto de sindicatos. 

Porque no es la primera vez que tras negociar un convenio colectivo de empresa, el voto 
de las Secciones del SFF-CGT presentes en el Pleno que expresaban venir “sin 
acuerdos”  (algunas con afiliad@s) no computaron, ya que de haberlo hecho como 
abstención (SI, NO o ABSTENCIÓN) el gráfico de aplastante mayoría quedaría más 
descolorido. Y a colación de esto, ya tampoco será la primera vez en que la afiliación 
afectada por dicho convenio se entere después de votado y firmado, que no lo sabían, 
pero que habían decidido que SÍ. 

Porque no es la primera vez que el SP de la CGT (el que manda y ordena, no el de trapo 
que hace de tapadera) que se aprovecha de un sindicato que se vende como 
anarcosindicalista y asambleario delante de toda la nueva afiliación que arriba 
mayormente a través y gracias a la plataforma ‘comoserferroviario’, pero sin 
conocimento ni conciencia anarcosindical; y por otro lado obtiene un complaciente 
cheque en blanco de una especie de camarilla sindical salpicada por toda la geografía 
estatal, poseedora de gran antigüedad y sobretodo de grandes fidelidades personales. 



Porque no es la primera vez que el SP del SFF-CGT y/o su equipo estatal, censuran 
opiniones, cohartan el debate o impiden la participación de según quien en según qué 
foros. 

 

Para el debate que no se dió y se debió dar: 

La Circular Interna CI 64. AS. ADIF. REUNION EXTRAORDINARIA CGE COMPOSICION 
COMISION NEGOCIADORA, y el Comunicado  COM 43. ADIF. LAS AMISTADES 
PELIGROSAS, abundan en la misma motivación para oponernos como sindicato a la 
negociación del convenio multiempresarial ADIF-ADIF AV., esto es: la mayoría que SCF 
y CCOO alcanzarían en la mesa negociadora de un Convenio común. 

Es suficiente argumento la motivación táctica para la negociación de un convenio?  

Es la motivación táctica de nuestro sindicato realista en cuanto a la posibilidad de 
futuros pactos, posicionar a CCOO y UGT como antagonistas cuando hasta el día de 
hoy han firmado exactamente  lo mismo, léase convenios, desarrollo en las mesas 
negociadoras, normas marco de movilidad, etc. 

Aunque tácticamente fuese cierta la premisa de nuestro SP, en que situación dejamos a 
los trabajadores de ADIF AV, com un convenio por negociar completamente en manos 
de CCOO y UGT? 

No serán Amistades Peligrosas las que se abrazan entre CGT y UGT para negociar los 
convenios de ADIF y ADIF AV por separado, como lo fueron recientemente para firmar 
conjuntamente CGT y UGT el pobre III Convenio Colectivo de Logirail (aún sin publicar 
en el BOE) 

La decisión correcta será la mía, puesto que cuento con el mismo consenso que ha 
contado el SP y sus representantes en la mesa negociadora de ADIF para decidir por 
tod@s. 

 

En definitiva. Ya nada es nuevo. Lo viejo que está; lo  viejo que a pesar de no estar sigue 
representándonos; la vieja liberación; los nuevos viejos apoltronados prófugos de sus 
puestos de trabajo por encima de todo, expertos en nada. 

El Sector Federal Ferroviario de la CGT, está ya gravemente enfermo, y la cura en un 
sindicato anarcosindicalista sólo puede estar en la toma de conciencia y  
empoderamiento de la afiliaciónea través de sus secciones y por supuesto, la exigencia 
de responsabilidades.  

QUE NO DECIDAN POR TI! 

Salud y acierto. 


